
 

APPROUVÉ À LA SÉANCE DU 6 DÉCEMBRE 2023 
 

CENTRE DE SERVICES SCOLAIRE DES DÉCOUVREURS  
ÉCOLE LE RUISSELET  

  
Procès-verbal de la réunion du conseil d’établissement  

tenue le mercredi 1er novembre 2023 à 19 h.   
Salon du personnel  

  
PRÉSENTS :  
  
Mme  Manon Chamberland   directrice   
Mme  Chantal Gagnon    enseignante  
Mme  Olivia Jones-Letto   éducatrice en sdg  
Mme  Nicole Lambert           enseignante  
M.  Nicolas Lapointe    parent d’élèves  
Mme  Marie-Claude Tardif   parent d’élèves   
Mme  Naila Khalil                                              parent d’élèves  
Mme  Arianne Robert                                       parent d’élèves  
Mme  Sabrina Lorette                                   employée de soutien  
Mme  Viviane Blanchette-Dimbeko                parent d’élèves  

 Mme  Andrée-Anne Dorion-Racette  professionnelle 
  
SECRÉTAIRE :   Mme Sabrina Lorette  

  
M. Lapointe et Mme Chamberland animent la réunion.  

 

1. Constatation du quorum   
Le quorum est constaté à 19 h. 
 

2. Ouverture de l’assemblée et mot de bienvenue  
M. Lapointe et Mme Chamberland souhaitent la bienvenue aux membres.   
 

3. Adoption de l’ordre du jour  
 
 

Proposition d’ordre du jour   
  

1. Constatation du quorum   
2. Ouverture de l’assemblée et mot de bienvenue  
3. Adoption de l’ordre du jour  
4. Suivi et adoption du procès-verbal de la rencontre d’octobre 2023   
5. Interventions du public  
6. Formations obligatoires destinées aux membres du conseil d’établissement   

Capsules à visionner au préalable :   

Capsule 5 - Fonctionnement d'un conseil d'établissement   (6 min.)  
  
Capsule 7- Adopter et Approuver (3 min.)  

Projet éducatif   (3 min.)  
  

7. Projet éducatif (adoption)  

https://www.youtube.com/watch?v=zNBK6h_aHv8&feature=youtu.be
https://www.youtube.com/watch?v=iMq1d1JrHow
https://www.youtube.com/watch?v=x9SrY4JNHkY&feature=youtu.be


 

8. Prévision de clientèle   
9. Photo scolaire 2024-2025 (adoption)  
10. Approbation d’une activité complémentaire (approbation)  
11. Directive sur les appareils électroniques en classe (adoption)  
12. Activités de financement de la fondation  

  
13. Informations générales  

a. Du président ou de la présidente  
b. Du directeur  
c. Du trésorier ou de la trésorière   
d. Du personnel  
e. Du représentant au comité de parents  
f. Du commissaire  

  
14. Autres sujets  
14.1 St Vincent de Paul 
14.2 Sac d’école, poids 
14.3 Consultation électronique sortie 5/6 Champigny 

  
15. Levée de l’assemblée  

 
CE 01-11-23-01   
Il est proposé par Mme Marie-Claude Tardif d’adopter l’ordre du jour avec l’ajout du 
point 14.1 ST Vincent de Paul et 14.2 Sac d’école, poids. 
Approuvé à l’unanimité. 

 
 

4. Suivi et adoption du procès-verbal de la rencontre d’octobre 2023   
 

Il n’y aucun suivi 
 

CE 01-11-23 -02 Il est proposé par Mme Viviane Blanchette-Dimbeko d’adopter le 
procès-verbal de la rencontre du 4 octobre 2023. Approuvé à l’unanimité. 

 
 

5. Interventions du public  
Aucune intervention du public 

 
 
6. Formations obligatoires destinées aux membres du conseil d’établissement   

Capsules à visionner au préalable :   

Capsule 5 - Fonctionnement d'un conseil d'établissement   (6 min.)  
  
Capsule 7- Adopter et Approuver (3 min.)  
Projet éducatif   (3 min.)  
 

 
7. Projet éducatif (adoption)  

 
Mme Chamberland présente le projet éducatif 2023-2027. 
 
CE 01-11-23 -03 Il est proposé par Mme Chantal Gagnon d’adopter le projet éducatif. 
Adopté à l’unanimité. 

 
8. Prévision de clientèle   
 

https://www.youtube.com/watch?v=zNBK6h_aHv8&feature=youtu.be
https://www.youtube.com/watch?v=iMq1d1JrHow
https://www.youtube.com/watch?v=x9SrY4JNHkY&feature=youtu.be


 

Mme Chamberland présente des chiffres préliminaires.  On aura des nombres plus 
précis lors de la prochaine séance.  

 
 

9. Photo scolaire 2024-2025 (adoption)  
 

Mme Chamberland questionne les membres sur le choix de la compagnie de photo. 
Les membres souhaitent renouveler avec Photo Repensée. 

 
CE 01-11-23 -04 Il est proposé par Mme Naila Khalil d’adopter la proposition. Adopté 
à l’unanimité. 

       
10. Approbation d’une activité complémentaire (approbation)  

 
Mme Chamberland présente une proposition de sortie pour les 2e année et la multi 
2/3 au Camp Portneuf. Le taux d’acceptation des parents est de 100%. 

 
CE 01-11-23 -05 Il est proposé par Mme Olivia Jones-Letto d’adopter l’activité 
complémentaire tel que présenté. Adopté à l’unanimité. 

 
11. Directive sur les appareils électroniques en classe (adoption)  
 

Mme Chamberland présente le document sur l’utilisation des appareils électroniques 
en classe. 

 
CE 01-11-23 -06 Il est proposé par Mme Chantal Gagnon d’adopter la directive telle 
que présenté. Adopté à l’unanimité. 

 
 

12. Activités de financement de la fondation  
  
Mme Chamberland présente les activités prévues de la fondation. À venir, soirée 
cinéma, recette en pot pour Noël, vente de fromages à Pâques, et la course. 

 
13. Informations générales  

a. Du président ou de la présidente  
Aucun 

 
b. Du directeur  

Aucun 
 

c. Du trésorier ou de la trésorière   
Aucun 

 
d. Du personnel  

Mme Chantal dit que les élèves ont vécu une belle journée d’Halloween. 
 

e. Du représentant au comité de parents  
Mme Viviane présente les sujets discutés au comité de parents, enjeux de 
prévision de clientèle, cour d’été. 

 
f. Du commissaire  

Aucun 
  

14. Autres sujets  
 

14.1 St Vincent de Paul 



 

Mme Chamberland demande l’accord du conseil pour la tenue de la récolte de 
denrées pour la St-Vincent de Paul. Tous sont en accord. 
 
14.2 Sac d’école, poids 
Mme Marie-Claude Tardif se questionne sur le nombre de cahiers à apporter à la 
maison pour éviter un poids trop important du sac d’école. Le sujet sera abordé en 
assemblé générale. 

 
  

15. Levée de l’assemblée  
 

CE 01-11-23- 07 
Il est proposé par Mme Olivia Letto-Jones de lever l’assemblée à 20 h 30.  

  
  

  
      

     
Manon Chamberland    
Directrice     

     Nicolas Lapointe     
Président     

 


